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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 4 DEL 

03.02.2014. 

 

Sindaco: “Passiamo al 4° punto dell’ordine del giorno “Approvazione convenzione con il 
Comune di Rodigo, Bagnolo San Vito e Marcaria per la gestione in forma associata dei 
Servizi di Polizia Locale”. 
Due considerazioni… 
 
Il Sindaco chiede la verifica del numero legale ed essendoci al momento 12 Consiglieri in 

aula, constata che il numero legale c’è.  Ciò nonostante chiede agli altri Consiglieri appena 
fuori l’aula di rientrare nell’aula perché si proceda ai lavori del Consiglio. 

Tutti i Consiglieri rientrano in aula. 
 
Due notizie: 1^) il 24 dicembre 2013, noi abbiamo ricevuto una comunicazione da parte 
del Sindaco di Borgoforte, Giancarlo Froni, inviata anche al Comune di Rodigo e al 
Comune di Bagnolo San Vito…. 
 
 

 
 
….la data di fusione è la giornata di domani, 4 febbraio 2014, quando, il Vice Prefetto 
Dottor Araldi, che è stato nominato Commissario Prefettizio a seguito dell’esito favorevole 
del Referendum, assumerà le funzioni. 
Evidentemente, questa è la lettera con la quale il Comune di Borgoforte, per ovvie ragioni, 
ci comunica la sua uscita dalla Convenzione a seguito del processo di fusione 
amministrativa con il Comune di Virgilio 
2^) Peraltro, a distanza di poco tempo, il 13 gennaio 2014, abbiamo ricevuto questa 
richiesta da parte del Comune di Marcaria, Carlo Orlandini, della quale do lettura…… 
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…..Il 31/12/2014 è il termine di vigenza della Convenzione e pertanto si va sino alla fine. 
Quindi, questa sera, viene posto all’ordine del giorno, l’accoglimento da parte dei Comuni 
interessati (capofila, sempre il Comune di Curtatone). 
Il Comune di Marcaria insieme a tutti gli altri Comuni sottoscrivono la vecchia Convenzione 
(quindi nulla cambia), che durerà sino al 31/12/2014. 
Segnalo – e questo può essere un argomento di considerazione – che quest’allargamento, 
porterà ad un organico del Corpo della Polizia Intercomunale di 19 agenti: 1 comandante, 
2 ufficiali e 16 agenti (1 comandante e 6 agenti a Curtatone; 1 ufficiale e 3 agenti a 
Bagnolo; 1 ufficiale e 4 agenti a Marcaria; 3 agenti a Rodigo). Con una dotazione di 13 
automezzi: 7 del Comune di Curtatone, 2 del Comune di Bagnolo, 2 del Comune di 
Marcaria e 2 del Comune di Rodigo. Con un territorio significativo ed ampio: 248 kmq.  
33.000 abitanti serviti! 
Quindi diventa un Comando di Polizia Intercomunale con un organico forte e con una 
buona dotazione di automezzi e con il conforto di sapere che la conduzione di questa 
Polizia è sempre affidata al nostro Comandante. 
Io mi fermo, anche perché, nulla è cambiato sulla convenzione, salvo il recesso del 
Comune di Borgoforte e l’ingresso del Comune di Marcaria. E’ aperta la discussione. 
Vincenti…” 
Vincenti: “Voglio sottolineare un crescendo di stima per il nostro Comandante e questo 
evidentemente è ancora una volta un segno di attenzione per il lavoro che sta svolgendo: 
ha iniziato con Curtatone e poi si è allargato anche su altri Comuni ……Questo è un 
ulteriore segno di stima nei suoi confronti e nei confronti di tutto il Corpo di Polizia e noi ci 
uniamo a questa stima.” 
Sindaco:”Altri? Rosa” 
Rosa: “Allora, appena arrivato questa sera, ho parlato con il Comandante Colli per 
chiedergli su questa faccenda. Oggi, mi avete fatto notare i kmq che la Polizia Locale 
dovrà coprire: sono 248 kmq! Praticamente un quadrato di 15,75 km per lato. 
Le distanze: da Rodigo a Curtatone, in linea d’aria sono km 10,7; da Bagnolo San Vito a 
Curtatone sono, sempre in linea d’aria, km 13,2; da Marcaria a Curtatone sono, sempre in 
linea d’aria, km 14,7. Io ero un po’ scettico sul fatto di dire: va bene, Marcaria, ha 
un’estensione di 89,6 kmq…ma, poi, il Comandante Colli, mi ha fatto giustamente 
ragionare dicendomi:<Cristiano, guarda che c’è tanta campagna!>……….. 
E, quindi, tenendo conto della dotazione che ha Marcaria, l’esperienza degli agenti di 
Marcaria (hanno un loro comandante) e per noi, essendo capofila di tutto, Marcaria 
diventerebbe un vantaggio, rispetto a quello che era Borgoforte (2 agenti di cui 1 sempre 
in ufficio!). Quindi, ho cambiato opinione, perché poi, del Comandante Colli, mi fido 
ciecamente, in quanto, lo reputo persona a livello professionale (e umano) ai massimi 
livelli e perciò, voterò a favore di questa delibera. Grazie.”  
Sindaco: “ Altri, su questo punto? Gelati, prego…” 
Gelati:”Sarò brevissimo su questo punto: anch’io sono favorevole e sono sempre stato 
favorevole a queste forme di collaborazione fra Comuni confinanti fra loro ….a parte 
Bagnolo che è un po’ fuori….però oggi come oggi, più che mai è meglio unire le forze, 
perché quello che c’è in giro lo richiede…..L’altra volta ero favorevole e lo sono anche 
questa volta. Grazie” 
Sindaco: “Grazie. Altri? Maffezzoli” 
Maffezzoli: “Anche il mio voto è favorevole a questa sinergia di persone che tutelano la 
nostra sicurezza e mi auguro, che un domani, dopo le elezioni di Borgo Virgilio, pure la 
Polizia di Borgo Virgilio voglia entrare in questo sistema. 
Dato però che parliamo di sicurezza, vorrei fare presente al Comandante (che lo sa già) 
ed anche a lei signor Sindaco, di un fatto oggettivo, che c’è a Buscoldo e di cui tutti si 
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meravigliano: c’è una macchina (che se fosse targata italiana sarebbe già stata prelevata 
con il carro attrezzi e portata via) sospetta con targa straniera parcheggiata ormai da 
tempo e tanta gente si chiede come mai è sempre lì….Io non voglio sapere se è o non è 
sospetta, ma vorrei che lei nella sua qualità ed autorevolezza, dicesse, all’autorità 
preposta (non si sa più se sia la Polizia o i Carabinieri), che sarebbe buona cosa (e lei 
farebbe una bella figura), farla prelevare da un carro attrezzi, portarla in un posto idoneo 
(dove non nuoce nessuno e non è alla vista di tutti), perché non dà una bella impressione 
a noi cittadini. Qualsiasi cittadino, si chiede:<Ma come mai, quella macchina è ancora lì?> 
Quindi, la invito, signor Sindaco, nella sua massima espressione di tutela dei cittadini, di 
voler risolvere personalmente il problema…Non è ammissibile che Curtatone, abbia da 3 
mesi una macchina lì ferma! Quando invece, un’altra macchina con targa italiana, ferma 
da tempo (con le gomme sgonfie) sempre lì a Buscoldo, è stata portata via!  
Bisogna portarla via!...Qui si palleggiano le responsabilità….e la macchina è ancora lì! 
….Non ci facciamo una bella figura!  
Il voto del nostro Gruppo è favorevole. Grazie.” 
Sindaco: “Non è poi così un piccolo problema, perché, in realtà dura ormai da 2 o 3 
mesi…Adesso le dò la risposta e visto che c’è anche Colli vedrò di farlo intervenire. 
Altri, su questo punto? Goatelli …” 
Goatelli: “Anch’io, leggendo la convenzione, ho riflettuto sull’entrata di Marcaria, che se 
non erro è il 2° Comune in ordine di estensione e alla contemporanea fuoriuscita di 
Borgoforte, che tra l’altro fa parte della contiguità territoriale, ed inizialmente la cosa mi 
aveva creato una certa preoccupazione, però, come ha fatto anche Cristiano, sono andato 
dal Comandante per avere dei ragguagli….E i ragguagli sono stati soddisfacenti, nel 
senso, che il miglioramento del servizio, attraverso un’ottimizzazione delle risorse 
disponibili e una migliore organizzazione del lavoro, ci sarà senz’altro, per cui il mio voto 
sarà favorevole….” 
Sindaco: “Bene, grazie. Altri? No. Se non ci sono altri interventi, mi soffermo un attimo, 
sulla questione che ha sollevato il Consigliere Maffezzoli e che tra l’altro è una questione 
nota e tutte le volte che vado a Buscoldo i cittadini me la ricordano. Io avendone già 
parlato con Colli, per certo so questo:<E’ una macchina con targa straniera, che si trova, 
oltretutto non su di una via pubblica, ma su un terreno privato, che ripetutamente, è stata 
segnalata dalla nostra autorità all’autorità competente>….Quindi, è stata segnalata più di 
una volta all’Arma dei Carabinieri! E, noi abbiamo constatato che, a distanza di 3 mesi, da 
queste sollecitazioni, nulla si è mosso! 
Sarà mia cura, chiamare direttamente il Luogotenente Tessa ed informarlo, che la 
questione è stata oggetto di una riflessione da parte del Consiglio Comunale e soprattutto, 
che c’è uno stato di allarme da parte della popolazione. E Vedremo….. 
Però, noi, non abbiamo la possibilità di prendere un carro attrezzi e andarla a portare via! 
Occorre prima passare attraverso l’autorità e, in questo caso, collaboreranno i Carabinieri 
della Stazione dell’Eremo, e mi farò anch’io parte diligente, perché quando vado a 
Buscoldo, ho questo tipo di osservazione, che il Consigliere Maffezzoli ha qui questa sera 
riportato e che è assolutamente logica e giusta. 
Voglio anche aggiungere il fatto, che aldilà dell’organico, da questo regime della 
convenzione, derivano vantaggi sia in termini di efficienza, di qualità di servizio e risparmio 
di costi. Quindi, ci sono 3 convenienze, che sono importanti!”. 
Il Sindaco, quindi, dopo aver costatato definitivamente che non vi è alcun Consigliere che 
desideri ancora intervenire, passa alla votazione del punto 4 riguardante l’ “Approvazione 
convenzione con il Comune di Rodigo, Bagnolo San Vito e Marcaria per la gestione in 
forma associata dei Servizi di Polizia Locale”. 


